

GIMP se présente dans sa version 2.4 !

Il nous faisait patienter depuis presque deux ans . Enfin , le fameux logiciel de retouche d'image open source arrive dans sa version 2.4 avec ces nombreuses améliorations .

Avec son interface remaniée , gimp nous amène une réorganisation des menus et l'ajout de nouveaux jeux d'icônes pour la boîte à outils . Captures d'écrans

Cette nouvelle version propose de nombreuses améliorations et de nouveaux outils, citons parmi d'autres :

- * Un démarrage beaucoup plus rapide du logiciel
- * La gestion des couleurs par profils ICC
- * Un outil de détournement automatique
- * Un outil de clonage avec perspective
- * Un outil correcteur
- * Un filtre anti yeux-rouges
- * Un filtre anti distorsion de lentille

Description détaillée et imagée de cette nouvelle mouture wiki.gimp-attitude.org .

Pour l'occasion , un site dédié a été mis en ligne sur la Toile. [gimp 2.4](http://gimp24.com)

En savoir plus : Son site communautaire francophone gimp-fr.org

Dans la continuité des réflexions sur l'interface de Gimp, un nouveau blog dédié à des schémas ou dessins a été créé par Peter Sikking. Chacun peut participer et y poster sa vision de l'interface idéale de Gimp totalement inventée ou simplement inspirée d'une interface existante.

C'est par ici -> gimp-brainstorm.blogspot.com

Depuis la fin du mois de mai vous pouvez trouver en librairie la deuxième édition de mon livre sur Gimp publié chez Eyrolles plutôt destiné aux débutants.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 29 octobre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7717-gimp-se-presente-dans-sa-version-24.html>